
ХЛЕБОУБОРКЕ
ТЕМПЫ

И КАЧЕСТВО
Репортаж из диспетчерскою 

пункща райсельхозуправления
Утро 23 июля. На диспетчерском пункте рай

сельхозуправления первый секретарь РК КПСС 
О. Б. Томашевский, председатель райисполкома 
Е. И. Калюгин, начальник райсельхозуправления 
И. В. Ворошилов, члены районного штаба по 
заготовке кормов и проведению хлебоуборки, 
главные специалисты управления, объединения 
«Сельхозтехника», руководители организаций и 
служб, принимающих непосредственное участие 
в проведении уборки урожая и заготовок сель
скохозяйственной продукции.

В эфир летят позывные проверки связи. С 
диспетчерских пунктов хозяйств одно за другим 
четко поступают сообщения: «Все на месте. 
К радиоперекличке готовы».

Краткий обзор хлебной страды делает первый 
секретарь РК КПСС О. Б. Томашевский. Он на
поминает, что уборка венчает многодневный 
труд сотен хлеборобов. Сейчас самым важным 
для руководителей является правильная орга
низация работы людей, эксплуатация техники.

В районе предстоит убрать хлеба с 59 тысяч 
гектаров. Скошены они только на 14,5 тысячах 
гектаров, причем, основная убранная площадь 
приходится на последние дни предыдущей и на. 
чало этой недели. Несмотря на то, что в основ
ном все хлебные массивы созрели для раздель
ной уборки, темпы косовицы еще весьма низкие. 
Затянулся организационный период в колхозе 
«Казьминский», медленно набирают темпы боль, 
шинство совхозов района.

Несмотря на хорошую Погоду, в колхозе име_ 
ни Балахонова комбайнеры приступают к рабо
те лишь в девятом—десятом часу утра. Здесь 
слабо налажена связь между полевыми станами 
и руководством автомобильного транспорта. До. 
пускается несогласованность в действиях.

Из скошенных площадей валки обмолочены 
только е 7900 гектаров. Несмотря на мизерность 
сделанного, в совхозе «Восход» уже допустили 
большие потери зерна при подборе и обмолоте 
валков, часть их вдавили в землю колесами ма
шин. Бюро РК КПСС строго наказало руково
дителей этого хозяйства и потребовало впредь 
не допускать подобной бесхозяйственности. Этот 
урок должны учесть руководители, главные спе
циалисты и работники среднего звена всех хо
зяйств района.

Усилить контроль за качеством ведения поле
вых работ следует агротехнической службе сов. 
хоза «Родина», где также допускаются большие 
потери колосьев. Низка еще роль специалистов 
колхоза имени Октябрьской революции, в ре
зультате чего здесь допущены большие потери 
при обмолоте, у края одного из полей осталась 
нескошенной полоса хлеба на полную ширину 
захвата жатки.

Не полностью устранены недостатки, допущен
ные в колхозе «Заветы Ильича» в организации 
социалистического соревнования хлеборобов. 
Дают себя знать и упущения в воспитательной 
работе среди водителей и механизаторов-полево
дов.

Не все хозяйства в равной мере заботятся о 
семенах под будущий урожай. Сейчас надо 
учесть уроки прошлых лет. Своевременно под. 
готовить высококачественные семена озимых и 
яровых колосовых культур, принять меры к то
му, чтобы избежать позднего сева на площадях, 
занятых до глубокой осени сахарной свеклой.

На предуборочном совещании хлеборобы Рай
она приняли на вооружение новый Девиз: «Ком. 
байн в поле плуг в борозду». Это значит, что 
разрыв между обмолотом хлебов и подъемом 
полупара должен быть минимальным. Однако к 
началу текущей недели вспахано только 3800 
гектаров при плане 25 тысяч. Причиной столь 
низких темпов вспашки является плохое исполь
зование тракторов «К-700», отсутствие второй 
смены на гусеничных тракторах. В пору хлебо. 
уборки надо максимально использовать трак
торный парк в ночное время.

С мест руководители хозяйств задали ряд 
вопросов, просили оказать помощь в маневриро
вании техникой, обеспечении запасными частя, 
ми. Здесь же, благодаря присутствию ряда руко
водителей, были удовлетворены все просьбы.

Заканчивается радиоперекличка. Принимают
ся доклады о том, что каждое хозяйство готово 
усилить темпы косовицы, обмолота и сдачи го. 
сударству хлеба.

Г. ВАСИЛЬЕВ.

ПШЕНИЦА 
ПОШЛА

ПОЛЕВЫЕ РАБОТЫ
ВЕСТИ В КОМПЛЕКСЕ

Николай Мефо- 
диевич Багвач в 
колхозе «Казьмин- 
ский» комбайном 
«СК-4» за день 
скосил в валки ози
мые на 35 гектарах, 
выполнив две нор
мы.

Владимир Федо

рович Попов в сов
хозе «Беломечет
ский» перевыпол
нил дневное зада
ние на свале коло
совых. При норме 
16 скосил хлеб на 
33 гектарах.

Петр Петрович 
Гаврилец в совхозе 
«Нев и н н о м ы с- 
ский» комбайном 
«Колос» за день 
намолотил 353 
центнера зерна.

Шофер Николай 
Васильевич Ша
лайкин с полей 
совхоза «Невинно
мысский» на авто
мобиле «ГАЗ-53»

перевез на ток 297 
центнеров хлеба 
при норме 150. С 
начала жатвы пе
ревез 1628 центне
ров зерна.

Виктор Ивано
вич Косинов в этом 
же хозяйстве на 
автомобиле «ГАЗ- 
93» доставил 350 
центнеров зерна, 
перевыполнив нор
му в два с лишним 
раза.

Комбайнеры и 
шоферы! Держите 
равнение на гвар
дейцев жатвы!

Второй сезон ведет уборку Колосов ых комбайнер первой бригады кол
хоза имени Октябрьской революции коммунист Владимир Матвеевич Ки_ 
реев. За первые три дня жатвы он убрал 50 гектаров озимой пшеницы 
и ячменя, намолотиг? 1500 центнеров зерна.

МА СНИМКЕ: В. М. Киреев и его помощник Ю. Игнатенко.
Фото П. Брязгуна.

■ V

Соревнуемся за качество
Жатва хлебов на 

втором отделении сов
хоза «Невинномыс
ский» началась 20 
июля. В поле работают 
10 комбайнов. Хлебо
робам отделения пред
стоит убрать всего 
зерновых с семенни
ками многолетних

Жатва хлебов всегдд 
была самым ответст
венным мероприятием 
у земледельцев, и по
этому они работают с 
огоньком, с ' душой. 
Комбайнеры соревну
ются друг с другом за 
наибольший дневной 
намолот. При этом

обязательно учитыва. 
ется качество выцол. 
ненной работы.

В. КАЛЯУШКИНА, 
управляющая вто. 
рым отделением 
совхоза «Невинно

мысский».
трав на 1100 гектарах.

Мы предпочли раз
дельный способ уборки 
хлебов. На семистах 
гектарах колосовые бу
дут уложены в валки. 
За четыре дня ячмень 
и пшеница скошены 
на 400 гектарах. Ком
байнеры выполняют 
дневные нормы на 
140-М60 процентов. На 
подборе валков они 
намолачивают до 300 
центнеров зерна.

ТРЕВОЖНЫЙ СИГНАЛ

Успешно держат экзамен на полях третьей бри
гады колхоза «Красная звезда» новые сорта ячменя 
«поиск» и «завет». Ими было занято по 30 гекта
ров. Первый дал по 34 и второй — по 40 центнеров 
зерна с гектара. Ячмень полностью убран и обмо
лочен.

Механизаторы Федор Бирюков и Николай Матве
енко укладывают в валки по 30 гектаров пшеницы. 
На подбор валков вышло 13 комбайнов. На колхоз
ный ток бурным потоком пошла пшеница.

Н. КРОЛИКОВ, 
бригадир третьей бригады 
колхоза «Красная звезда»*

Страда 
близится 
к завершению

Хлеборобы совхоза 
« Между реченский» за. 
вершают уборку уро
жая. Озихмые на всей 
площади 1320 гекта
ров скошены полно, 
стью. С 800 гектаров 
валки обмолочены. Ра
дует урожай ячменя. 
Им было занято 160 
гектаров. Хорошо за
рекомендовали себя на 
наших землях новые 
сорта «Поиск», давший 
по 43,3, и «Завет» — 
по 48 центнеров зерна 
с гектара. В целом по 
хозяйству урожай этой 
культуры составил по 
36 центнеров на круг. 
В государственные за
крома засыпано 500 
тонн отборного зерна.

На славу трудятся 
на уборке Николай 
Акимович и его сын 
Николай Панченко. 
На борту отцовского 
«Колоса» сияют три 
красных звезды, сын 
уложил в валки хлеба 
на 330 гектарах.

Комбайнер Василий 
Павлович Венгеров 
разгружает из бункера 
своего «Колоса» по 
470—500 центнеров 
зерна. В настоящее 
время он готовит свой 
степной копабль для 
убооки хлебов в брат
ской Монголии.

День ото дня нара
щивают темпы убор, 
к и комбайнеры Семен 
Леонтьевич Матвей
чук. и Николай Ва
сильевич Курьянович 
На их счету по 2500— 
3000 центнеров намо. 
лоченного хлеба.

В. КОТЛОВ, 
секретарь парткома 
совхоза «Междуре- 

ченский».У КОМБАЙНЕРА СВОЯ НОРМА
На комбайне, кото

рый водит по хлебным 
массивам совхоза «Ро
дина» Иван Федорович 
Павлов, развевается 
алый вымпел, вручен
ный -комбайнеру за 
наилучший показатель 
на жатве. За 10 рабо
чих часов, умело ис
пользуя машину, он 
намолотил 214 центне
ров зерна. А норма — 
намолотить 152 цент
нера. С начала жатвы 
он выдал из бункера 
своего комбайна 1280 
центнеров пшеницы и 
ячменя.

И. ФЕДОРОВ.

НА СПУЩЕННЫХ СКАТАХ
Как известно, колхозы имени Ок

тябрьской революции и «Казьмин
ский» соревнуются между собой. Сей_ 
колхоз им. Октябрьской рез.

час в разгаре жатва Как идут дела 
на хлебных нивах этих хозяйств?

колхоз «Казьминский

уоорочн. 
площадь

4300

сжато оомо.
лоч.

1833 1051

получ. 
зерна 
с га

25 Ц.

уборочн. 
площадь

5350

ОО МО.
лоч.

1230 835

получ. 
с га 
зерна

19 Ц.

таблице данные по 
июля сего года, 

себя.

Приведенные в 
состоянию на 22 
красноречиво говорят сами за 
Поля соревнующихся хозяйств раз
деляет межа. В одинаковых , клима
тических условиях созревают хлеба. 
А результаты уборочных работ ра
зительно отличаются. Если на хлеб
ных нивах октябрьцев занято более 
Зо кртмбайнов и жаток, у казьминцев 
ничем не объяснимое затишье. Разве 
можно считать нормальным, что в 

отдельные дни здесь на уборке уча.

ствуют лишь 2 комбайна.
Механизаторы колхоза 

тябрьской революции отвечают 
призыв комбайнеров Советского рай
она — убрать урожай быстро и без 
потерь. Казьминцы, как говорится, 
ползут на спущенных скатах.

имени Ок
на

Страда не терпит неорганизованно, 
сти, и с этим, не должны мириться 
руководители колхоза «Казьмин
ский».

В. ЛУЧЕНОК,



Партийная организация нашего района одной из первых в крае на
чала обмен партийных документов. Сейчас эта работа уже близится к 
концу. И есть необходимость подвести некоторые • итоги, проанализировать, 
что сделано партийной организацией в ходе подготовки и обмена, обоб„ 
щить накопленный опыт, извлечь определенные уроки.

Как подчеркивалось в постановле
нии майского (1972 г.) Пленума ЦК 
КПСС, обмен партийных докумен
тов — это не простая техническая 
работа, замена старого образца пар
тийного билета на новый. Это важное 
организационно.политическое мерой, 
риятие, которое должно способство
вать укреплению партийных рядов, 
повышению активности и дисципли
ны коммунистов, их ■ влияния на 
рост и развитие общественного про
изводства.

Из этой установки мы и исходили 
во всей своей деятельности. Каадая 
первичная партийная организация 
всесторонне и критически рассматри
вала свою работу, оценивала вклад 
каждого коммуниста в общенародное 
дело борьбы за претворение в жизнь 
решений XXIV съезда КПСС, зада
ний девятой пятилетки, его общест
венную активность, умение соотно
сить свой повседневный труд, свое 
поведение с требованиями Устава 
партии. Ведь именно в этом и заклю. 
чался прежде всего критерий готов
ности того или иного товарища, пар
тийного коллектива в целом к обме
ну документов.

Если и раньше на партийных соб
раниях иногда заслушивались отче
ты отдельных коммунистов по тем 
или иным вопросам пооизводствен. 
ной и общественной работы, личного 
поведения, то теперь это вошло в 
систему и обрело планомерный ха
рактер. Вместе с тем широко вошли 
в практику собеседования секрета
рей и членов бюро, комитетов пер
вичных парторганизаций, райкома 
КПСС с теми коммунистами, которые 
вели себя пассивно, допускали нару
шения норм партийной жизни и ком
мунистической морали, другие недо
статки. Обстановка и характер та. 
ких бесед были необычными. Добро
желательность и в то же время тре
бовательность побуждали коммунис
тов более критически взглянуть на 
себя, на свои поступки, отношение к 
труду и общественной деятельности 
и сделать правильные выводы.

И можно с удовлетворением отме
тить, что подавляющее большинство 
товарищей, к которым имелись опре
деленные претензии и с которыми 
пришлось беседовать, сделали для 
себя правильные практические выво
ды. Вот, наппимер механизаторы 
коммунисты В. Н. Цукуров и Н. Т. 
Лиходедов из партийной организации 
совхоза «Междуреченский». Им были 
сделаны замечания о том. что они не 
повышают своего общеобразователь
ного уровня, проявляют пассивность 
на партийных собраниях. После собе
седования в парткоме прошло около 
двух лет. За это время оба товарища 
без отрыва от производства окончили 
вечернюю школу, а сейчас учатся за
очно в техникуме механизации сель
ского хозяйства. Они являются хоро
шими производственниками, активно 
выступают на собраниях.

Подготовка к обмену послужила 
толчком к повышению уровня всей 
внутрипартийной работы. Немало но
вого .появилось в практике партий

ных собранияй,. Сама повестка дня 
этих собраний в ряде парторганиза
ций значительно обогатилась. Чаще 
ставились такие вопросы, как «Ус
тав КПСС — закон партийной жиз
ни», «Как ты готовишься к обмену 
партийных документов?», * «Твой 
партийный билет», «Коммунист — 
идейный боец партии» и другие. Та
кие вопросы будили мысль каждого, 
напоминали об ответственности, о 
высоком звании члена партии.

Возросшая активность коммунис
тов наглядно проявилась на послед
них отчетно-выборных собраниях. 
На них присутствовало 94,9 процен
та коммунистов, состоящих на учете, 
и почти каждый третий принял уча
стие в обсуждении отчетных докла
дов. Свободный обмен мнениями, 
деловой и взыскательный разговор 
помогли вскрыть ряд упущений в 
организационной и идейно-воспита
тельной работе, в том числе связан
ной с обменом документов. Это по
зволило устранить недочеты.

квядотаввмля

С новой 
высоты

Подготовка и обмен партийных 
документов, безусловно, способство
вали повышению боевитости парт
организаций, усилению их роли и 
влияния в трудовых коллективах. 
Это нашло свое выражение в успеш
ном выполнении производственных 
планов за 1973 год и первое полуго
дие текущего года как в промышлен
ности, так и в сельском хозяйстве. 
Причем наиболее высокие показате
ли в социалистическом соревновании 
достигнуты теми коллективами, где 
партийные организации деловито, в 
обстановке требовательности к каж
дому коммунисту готовились и про
водили обмен документов. По итогам 
прошлого года четыре колхоза и сов
хоза района удостоены коасных 
знамен Совета Министров РСФСР и 
ЦК профсоюза работников сельско. 
го хозяйства и денежных премий. 
Большая группа передовиков про
мышленного и сельскохозяйственно, 
го производства, в том числе 63 ком
муниста, награждена орденами и 
медалями СССР.

В ответ на Обращение ЦК КПСС к 
партии, к советскому народу ряд 
коллективов в четвертом, определя
ющем году пятилетки взял на себя 
повышенные социалистические обя
зательства. По инициативе партий.

ных организаций Октябрьского от
деления «Сельхозтехника», швейной 
фабрики разработаны и приняты на 
1974 год встречные пла*ны. С ценной 
инициативой по ускорению строи
тельства и досрочному вводу в эк
сплуатацию сельскохозяйственных 
объектов выступили строители Ко
чубеевской межколхозной передвиж
ной механизированной колонны.

И все же для успокоения нет ос
нований. Наряду с выполнением в 
целом по району полугодового пла
на по продаже животноводческой 
продукции отдельные хозяйства до
пустили сокращение уровня прода
жи мяса, молока и других продук
тов. Ухудшил свои показатели кол
лектив завода «Автоспецоборудова. 
ние». Допускаются серьезные недос
татки в работе по освоению капита
ловложений, вводу в строй новых
объектов, в коммунальном, бытовом 
и торговом обслуживании населения. 
Это значит, что не все партийные 
организации сумели сохранить ат
мосферу постоянной требовательнос
ти к кадрам за выполнение государ
ственных планов.

Отсюда главный вывод: работа по 
повышению боевитости парторгани
заций. ответственности всех комму
нистов за порученное дело, развер
нувшаяся особенно активно в ходе 
подготовки и обмена партд оку ментов, 
— это не временный, а постоянный, 
неподходящий процесс. Нам нужно 
закрепить и усовершенствовать все 
то таенное и полезное, что накоплено 
в период обмена, и не закрывать 
глаза на отдельные пробелы. Види
мо, неправильно, например, то,- что 
секретари райкома КПСС при плани
ровании собеседований сосредоточили 
внимание в основном только на 
коммунистах так называемого рай
онного звена, упустив из поля зрения 
рядовых производствеников. В то 
же время райком недостаточно кон
тролировал в этом деле первичные 
парторганизации, которые не всегда 
проявляли должную принципиаль
ность, решая, вопросы снятия пар
тийных взысканий.

Состоявшийся на днях пленум 
райкома КПСС подвел итоги работы 
по проведению обмена партийных 
документов в районной партийной, 
организации и наметил меры по 
дальнейшему утверждению партий
ного стиля в руководстве экономи
кой, повышению персональной от
ветственности каждого коммуниста 
за состояние дел на производстве. В 
ближайшее время предстоит такую 
же работу провести во всех первич
ных партийных организациях. Рай- 
ком партии ставит своей целью, что
бы на этих собраниях был. сделан 
глубокий анализ пройденного этапа,
дана принципиальная оценка поло
жению дел в коллективе, уровню и 
эффективности общественного про
изводства, намечены мероприятия, 
обеспечивающие непременное вы
полнение государственных планов и 
социалистических обязательств 1974 
года и пятилетки в целом.

О. ТОМАШЕВСКИЙ, 
первый секретарь Кочубеевского 

райкома КПСС.» 
«Ставропольская правда» за 21 ию

ля 1974 г.

Продукция четырежды орденонос. 
ного Волгоградского тракторного за
вода хорошо известна в нашей стра
не и далеко за ее пределами. Каж
дый день с отгрузочной площадки 
уходят эшелоны с тракторамИч «ДТ- 
75», болотоходпыми, крутосклонными 
машинами.

НА СНИМКЕ: отгрузка тракторов 
«ДТ-75».

Фото Н. Суровцева. 
(Фотохроника ТАСС).

ЦЕЛЬ У НАС 
ОДНА-

Жатва. В этом слове все: бессон. 
ные ночи, насыщенная до предела 
каждая рабочая минута...

С каждым днем все напряженнее 
становится битва за хлеб. Труженики 
полей прилагают все силы для того, 
чтобы убрать урожай в срок и без 
потерь. Определенную роль в успеш
ном выполнении плана заготовок 
хлеба призваны сыграть и мы, во
дители. Задолго до начала уборки 
водители нашего хозяйства уделили 
большое внимание подготовке к пе. 
ревозкам зерна. Были устранены ще- 
ли в кузовах, отрегулированы ходо
вая часть и рулевое управление, на 
каждую машину прикреплен полог.

Сейчас возим ячмень с четвертого 
производственного участка ' нашего 
колхоза. Простоев на току не наблю
дается, Агрегаты работают беспере
бойно. Каждый водитель заключил 
договор о соревновании со своими 
товарищами. Я, например, соревну
юсь с Иваном Сорокиным. Все води
тели настроены по-боевому. И цель 
у нас одна — сделать все, чтобы ско
рее перевезти зерно в государствен
ные закрома, дать Родине боль
ше хлеба.

И. ИГНАТЕНКО, 
шофер колхоза имени Октябрьской 

революции,

На п усковых объектах

Строители держат экзамен

По-у^арному работает шофер Невинномыс
ской автобазы треста овощных совхозов Михаил 
Андреевич Дикарев (на снимке). В шестой 
бригаде совхоза «Междуреченский» своим ав
томобилем «ЗИЛ-555» от комбайна на ток он 
доставляет от 35 до 45 тонн зерна на расстояние 
5 километров, что значительно выше нормы.

Фото П. Брязгуна.

Кажется, еще совсем недавно 
здесь был вырыт котлован, зало
жен первый камень, фундамента. 
Прошло 3—4 месяца, и на забро
шенном пустыре выросло огром
ное из белого кирпича здание. 

1 Это новая школа в селе Заветном. 
Сейчас строительство подходит к 
концу. Коллектив ПМК-281 «Став, 
ропольсел встрой» прилагает все 
силы для досрочной сдачи объек
та.

Знакомство с бригадиром ком. 
плексной бригады Александром 
Зацаринским произошло на верху 
здания, где заканчивался монтаж 
потолочного перекрытия. Следуя 
командам «вира» и «майна», стре
ла крана спускала железобетон
ные плиты в указанное . место. 
Александр со, своим напарником 
Василием Дмитриевым контроли
ровали точность посадки. Каждая 
минута была на счету. Своевре
менно доставлялись 
пич и другие материалы.

Выбрав свободную минуту, 
Александр Зацаринский рассказал 
о своем коллективе.

раствор, кир-

— В нашей бригаде 27 человек. 
Работаем вместе давно. Нынеш
ний год особенный для нас. Мы 
перешли на метод бригадного 
подряда, так называемый злобин- 
ский метод. Преимущества его 
очевидны. Заметно сказывается 
материальная за интересованность 
на рост производительности труда. 
Большое внимание мы уделяем 
и качеству работ. И последнее. 
Объект строители обязались сдать 
к 25 августа. Дел еще много, а 
сроки, как говорится, поджима
ют. Ребята отлично понимают, что 
от нас зависит все. Будем ста
раться...

В учебных классах идут отде
лочные работы. Здесь все сияет 
снежной белизной. Сквозь широ
кие проемы окон вливается сол
нечный свет. Бригадир отделоч
ников Мария Александровна 
Пшеничная не первый год на

Она - хорошо знает свое
дело. Умелым рукам мас
тера послушна любая работа: т 
побелка, и покраска, и шпаклевка. 
Рядом трудится ее ученица Поли

строике.

на Погребняк. Старательно выпол
няют порученное дело Раиса 
Ищенко, Татьяна Варакина и дру. 
гие.

Не уступает своим товарищам 
по работе плиточник Сергей Ива- 
нович Алексеенков. Дневные за
дания он намного перевыполняет. 
На этой стройке трудится и его 
жена, которая возглавляет брига
ду штукатуров.

На часах без семи минут пять. 
Но строители не торопятся идти 
в раздевалку. Среди множества 
лиц узнаю Владимира Васильеви
ча Самойленко. В минувшем-; году 
его с почестями проводили на 
пенсию. Но не сидится дома ве- 
терану труда.

В целом строительство ведется 
неплохо. Однако еще некоторые 
вопросы вызывают серьезное за. 
труднение. Не всегда своевремен
но доставляется на объект кран, 
вода. Для рабочих не созданы 
нормальные бытовые условия. Не 
решен вопрос с их питанием в 
колхозной столовой. На площадке 
еще ни разу не побывала авто
лавка с продуктами.

И. ФАЛЬКО.
2 стр* (шт11111111111П11т11111111111Ш111111111111111111Ш1Ш11нш||!1)Звезда Прикубанья 25 июля 1974 год<



ШИРЕ СОРЕВНОВАНИЕ НА ЖАТВЕ ХЛЕБОВ’
Рейд районного штаба «Урожай-74»

Страда никогда- не 
была легкой для сель
ских тружеников. 
Каждый год она при
обретает свои особен
ности. Жатва на полях 
колхоза имени Чапае
ва началась на две 
недели позже, чем в 
предыдущие годы. На 
изреженных масси
вах, обогнав хлебный 
стебель, гордо распра
вили белые папахи 
осот и прочая сорная 
растительность. А у 
земледельца одна за
бота — хлеб, который 
нужно собрать весь, 
до зернышка.

торы 
мало 
ре с

высказывают не. 
претензий в ад- 
комбайностроите- 
потому как мно

гие узлы .собраны на
спех, часто выходят 
из строя. В четвертом 
отделении три «Коло
са» стояли мд полевом 
стане, возле них хло. 

■ потали ремонтники. Но 
так ли плоха техника, 
как характеризуют ее 
отдельные 
ры?

Высокими 
ми славился 
лые годы ]

комбайне-

намолота- 
в прош. 

комбайнер

Короткое, на ходу 
интервью по поводу 
технических данных 
нового комбайна:

— Ко всякой маши
не нужно приложить 
руки, мой «Колос» ра
ботает без простоев. 
Слова и дела комбай
нера, как видим, не 
расходятся с истиной.

Рейдовая бригада 
побывала во ' всех от
делениях 
Как уже 
выше, хуже 
дела в четвертом от
делении. Хотя пример

во ’ всех 
хозяйства.
отмечалось 

обстоят
в четвертом

тревожных сигналов 
на нехватку автотран. 
спорта не слышали.

Темпы и качество 
уборки — это гвоздь 
всей работы. Правиль
но поступили правле
ние и партком колхо
за, выделив в каждом 
отделении контроле
ров > качественников. 
Вот их краткие мне
ния насчет нынешней 
страды:

Николай Семенович 
Павлий, старый хле
бороб, ныне . пенсио
нер:

темпы должны соче
таться с отличным ка
чеством. В конечном 
счете нам нужен хлёб.

Дозорные с честью 
выполняют свои обя
занности, от их остро
го глаза не ускользает 
ни одной мелочи; Об 
этом свидетельствуют 
порядки на убранных 
полях, дорогах, току.

Страда вовлекает 
все больше техники и 
людей, 
делении 
байнов

В первом от- 
группа к.О'М- 

заканчивала

опасаю- 
остаться без 
приобретения 

для личного

Как это удается на 
практике, рейдовая 
бригада ознакомилась, 
побывав недавно на 
полях этого хозяйст
ва. По состоянию на 22 
июля озимые скошены 
с 935 гектаров и с 500— 

■ обмолочены. При нали
чии 28 комбайнов, 
прямо скажем, темпы 
не ахти высокие. А 
почему? Вот что отве
тили на этот вопрос 
народные контролеры:

— Далеко не все 
комбайнеры работают 
с полной отдачей, вы
ходят в поле в 9 утра 
и рано выключают мо
торы. И еще немало
важный фактор. В 
к колхозе 12 новых 
комбайнов «Колос». В 
этом году оци прохо
дят испытания, дер
жат экзамен на зре
лость и те, кто ими 
управляет. Новые 
комбайны в хозяйстве 
больше простаивают, 
чем работают.

В беседе механиза-

СИМФОНИЯ УБОРОЧНОЙ СТРАДЫ
О Новому комбайну — заботливого хозяина. © В карауле урожая — контроле- 

ры-качественники. 0 Молотьба, уборка соломы, пахота — звуки одной струны. 
0 Фальшивые ноты уборочной страды.

Иван Михайлович Но
вик-Качан, работав
ший на «СК-4». Нынче 
он управляет «Коло
сом». Дневной намолот, 
чуть ли не 350 центне
ров. На его счету с 
начала страды более 
1500 центнеров намо
лоченного зерна. На 
ячменном поле перво
го отделения ведущим 
в группе комбайнеров
Иван Романович Ми
рошниченко. На его 
«Колосе» красный 
вымпел победителя. 
Выяснилось, за прош
лый день он подобрал 
валки с 22 гектаров, 
намолотил 320 центне
ров зерна.

ячмень, 
круг по
зерна с 

площади
получено

дав- 
30,1 
гек-

38 
по 

По-

высокой организован
ности уборочных работ 
рядом. В третьем от
делении со всей пло
щади 150 гектаров об
молочен 
ший на 
центнера 
тара. С 
гектаров
50 центнеров.
ударному работают на 
косовице 
Василий Орловцев, 
Д мигрий 
Петр Момот.

Несколько отстает в 
уборке урожая первое 
отделение. Причины 
те же — частые прос
тои комбайнов. Между 
тем, где бы мы не по
бывали в этот день.

пшеницы

Науменко,

— Каждый день я 
напоминаю комбайне
рам об их заповеди: 
«Ни колоска на стер
не, ни зернышка в 
полове». Были серьез
ные разговоры с ком
байнером Н. Шинка
ревым (и шофером А. 
Жидковым. Товарищи 
поняли 
Сейчас 
брака в

свои промахи, 
не допускают 
работе.

Илья 
Бондарев:

— У нас 
ревелись 
за гектарами, 
приходится 
нать пословицу 
спешишь 
насмешишь»

Яковлевич

еще не пе- 
погонщики 

Таким, 
напомни 

«По- 
людей

Высокие

подбор валков, с про
тивоположной стороны 
трактористы Михаил 
Санин и Михаил Ба. 
кутин стаскивали со
лому. А в ночную сме
ну приготовили пахот, 
ные агрегаты Андрей 
Павлин и Александр 
Полухин. Очистка по
лей от соломы и вспаш
ка полупара органи. 
зованы и в третьем от. 
делении.

этом повествовании 
мы вправе переадресо
вать правлению и 
парткому заданные 
нам вопросы. Почему 
механизаторы четвер
того отделения вынуж
дены ютиться в, разва
люхе, в то время как 
шикарно отделанное 
здание культстана на. 
ходится под замком?

Не елйшком убеди
тельными оказались и 
условия , соревнования 
комбайнеров, 
щихся 
права 
«авто»
пользования.

Немалую нужду ис. 
пытывают работники 
общественного пита
ния. Не хватает каст
рюль, термосов, таре
лок. Поле, что домен
ная печь, — дышит 
жаром. Чем выше под
нимается * ртутный 
столбик, тем острее 
обида хлеборобов на 
деятельность торговых 
работников. Колхозни
ки помнят их завере
ния на странице «Став
ропольской правды» о 
создании 
продаже 
тельных 
бачных
прочих товаров. К 
жалению, все это 
та л ось пустым звуком.

Е. ЕГОРОВА, 
инструктор отдела 
пропаганды н аги

тации РК КПСС. 
А. БАЛМАКОВА, 

помощник санитар
ного врача еанэпид. 

станции^

ларьков по 
прохлади, 

напитков, 
изделий

та- 
и 

СО"
ОС-

рабо- 
уро- 
пер» 

Иван

па уборке 
тракторист 

бригады

По широте и разма
ху симфония сродни 
страде. Между, тем в 
уборочной симфонии 
этого хозяйства зву
чат и фальшивые но
ты, отчего неприятно 
на душе хлеборобов. В

П, МУСАТОВ, 
наш корр,

Мехайизаторы кол
хоза «Заветы Ильича» 
приступили к косови
це озимой пшеницы 
на свал. Хорошо 
тает 
жая 
вой 
Петрович Рябоконь. Со 
своим напарником 
комсомольцем Вален
тином Иятко он ска
шивает до 40 гектаров 
хлеба при норме 13.

ИА СНИМКЕ: В. 
ПЯТКО и И. П. Рябо
конь.

Фото П. Брязгуна.

Строители—колхозам
Коллектив Кочубеев

ской ПМК 
хозстрой» 

. завершил

«Межкол- 
увереннб 

полугодовое, 
задание. План по ген.'
подряду выполнен на 
108,2 процента, собст- . 
венными силами’— на 
103.6 процента, 
водительность 
по сравнению 
нувшим годом
ла на 4,1 процента.

К сроку сданы: птич
ник в колхозе имеци 
Ленина на 14,5 тысячи

шэоиз- 
трула 

с ми_ 
вьшос-

кур-несушек, жилой 
восьмиквартирный дом 
в колхозе «Красная 
звезда», .культстан в 
колхозе «Казьмин
ский», телятник на 
342 головы в колхозе 
имени Балахонова.

Коллектив стремится 
задание определяюще
го года пятилетки 
выполнить досрочно.

А. БОНДИНА,
экономист.

Возвращаясь к напечатанному

ДВАДЦАТЬ пятого декабря прош
лого года, в нашей газете был 
опубликован отклик выпускни

ков средней школы колхоза имени 
Балахонова на обращение молодежи 
и выпускников средней школы сов
хоза «Мирный» Нефтекумского райо
на к молодежи края, в котором они 
писали: «Сознавая всю важность 
этих задач, выпускники средней 
школы совхоза «Мирный» решили 
остаться в родном хозяйстве и всю 
энергию отдать развитию овцевод
ства в нашем крае».

Выпускники Балахоновской сред
ней школы ответили на призыв та
кими словами: «Для нас нет выше 
чести и ответственней долга, чем 
быть там, где трудно, там, где велит 
партия и народ». Председатель кол
хоза имени Балахонова М. Демидов 
поддержал начинание школьников. 
Рядом с ответом десятиклассников 
газета поместила статью М. Демидо
ва «Молодеть степной профессии». 
Одобрив идею создания. Комсомоль
ске-молодежной бригады, он под
черкнул: «Сама жизнь подсказывает, 
что дело это государственной важно
сти и, следовательно, непременно 
должно получить права гр'ажданст- 
ва во всем районе».

На снимке фотокорреспондента 
газеты были запечатлены Николай 
Яценко, Виктор Свиридов, Александр 
Тритенко, Любовь Квиткина, Алек
сандр Белан, Людмила Елисеева, 

Сергей Ефремов. Сад-Герей Меров, 
пожелавшие стать чабанами и рабо
тать в колхозном овцегородке.

Прошло семь месяцев с того дня, 
как ребята откликнулись на призыв 
Нефтекумских выпускников. Сданы 
экзамены за курс средней школы. 
Ребята получили аттестаты. Настало 
время создания ком'сомольсге-моло. 
дежной бригады. Но ее нет. Предсе
датель колхоза уверял, что она бу
дет создана сразу после • стрижки 
овец. Стрижка тоже закончилась. А 

Замысел хорош, но...
в колхозе до сих пор не разработали 
специального положения о комсо
мольско-молодежной овцеводческой 
бригаде, в которой предполагалось 
определить состав и производствен
ные объекты, статус бригадира-нас
тавника, права и обязанности членов 
бригады. Даже сама идея о созда. 
ни такой бригады полностью прова
лилась. Отказался работать в овце
водстве Сад.Герей Меров. Он тоже 
ставил свою подпись под ответом.

В школе попытались найти заме
ну. Согласился Федя Черненко. В 
день открытия XVII съезда комсо
мола газета поместила выступление 

Ф. Черненко «Норма жизни — кол
лективизм». На слете выпускников 
Федя Черненко обратился ко всем 
школьникам с призывом последов 
вать их примеру и остаться работать 
в родном колхозе. Но все это были 
слова. Нет. ребята не уехали из села. 
Они остались. Но работают не там, 
где хотели. Александр Тритенко, 
Федор Черненко, Сергей Ефремов, 
Александр Белан стали тракториста
ми. Это очень хорошо, что ребята в 
школе получили профессию механи

затора. И работают они хорошо. Со 
стороны бригадиров не услышишь 
плохих отзывов о них. Огорчает 
другое. Председатель колхоза М. 
Демидов уверил: «Это, я повторяю, 
должен быть не эксперимент, не иг
ра в романтику, не просто энтузиазм 
молодежи, который завтра может 
угаснуть. Это надолго!». Кажется, он 
уже угас. Да и ребята сами призна
ются: «Наобещали горы, а на деле 
все гораздо сложнее оказалось».

А какую работу ^провел комитет 
комсомола колхоза имени Балахоно
ва? Секретарь' комитета комсомола 
А. Грабельникова назвала мне пол

тора десятка фамилий ребят, рабо
тающих после школы в колхозе. И 
уверяла в том, что сама идея ком. 
сомольско-молодежной овцеводческой 
бригады претворяется в жизнь. Но 
ее же нет. Грабельникова, возразила 
мне: «Мы предполагали, что ребята 
будут подвозить корма животным. А 
сейчас не настало это время».

В ответе выпускников шла речь 
не о "подвозе кормов, а о том, что 
они берут шефство над колхозным 
овцеводством. Этого как раз и не 
произошло. «Качественно новое от
ношение молодежи к сельским про. 
фессиям» осталось незамеченным и 
и со стороны райкрма комсомола.

Одиннадцатого декабря в нашей 
газете было опубликовано информап 
ционное сообщение, что крайком 
КПСС и крайисполком. одобрили 
инициативу молодежи и выпускни. 
ков средней школы совхоза «Мир
ный» и обязали районные комитеты 
ВЛКСМ «разработать мероприятия 
пр созданию на крупных овцеводче
ских фермах и площадках по со. 
держанию и откорму овцепоголовья 
комсомольско-молодежных производ- 
ственых овцеводческих бригад». Ре
шение осталось невыполненным. А 
идея о создании комсомольоко-моог)- 
дёжной овцеводческой бригады в 
колхозе имени Балахонова лопнула, 
как мыльный пузырь.

Н. БЛОХИН.
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К 30-летию 
освобождения 

Бреста

ЛЕТО может быть 
и длинным, и ко
ротким. Так, на

пример, считает Костя 
Зубанев, пионер отря
да «Турист». Директор 
межколхозного пио
нерлагеря «Спутник» 
В. Кузьменко иного 
мнения: Лето всегда 
одинаково. Он гово
рит:

— У нас здесь хоро
шее четырехразовое 
питание. Рядом река, 
лес, спортивные пло
щадки. Школьники, а 
их в лагере около ста 
человек, не скучают. 
Почти ежедневно про
водим интересные ме_ 
роприятия, три раза 
в неделю дети смот
рят фильмы. Сегодня 
в лагере день • здо
ровья. Вечером игра. 
Посмотрите?

Игра началась с ли
нейки. Три отряда за
мерли по команде 
«смирно». Коротко вы
ступил директор. 
Дальше программу 
должна вести С. Б. 
Ломакина. Ее нет. 
Строй переминался с 
ноги на ногу. Нако
нец, она подошла.

— Ребята, сейчас Н 
вам придет доктор Ай
болит...

Ей шепнули:
— Он уже здесь...
Она поправилась. 

Стали ждать «Мойдо- 
дыра». Игра теперь 
уже воспринималась 
не как игра, а как 
обязательное меропри

ятие, к тому же плохо 
организованное.

И в дальнейшем вся 
инсценировка детской 
игры напоминала пло
хой урок, который не
возможно высидеть, 
когда за окном шум 
леса, реки, птичьи го
лоса... ’

Отчего же занима
тельная, веселая за
бава так серьезно вос
принял ась детьми? Ин
тересуюсь планами, за
хотелось встретиться 
со старшей вожатой. 
Но ее нет. Сдаег эк

ЗАПЛАНИРОВАННАЯ СКУКА
замен в пединституте 
(почти весь воспита
тельский состав — сту
денты * третьекурсни
ки), поясняют:

— Убыла на один 
день.

Экзамены на то и 
экзамены, чтобы к 
ним сначала готови
лись, а потом сдавали. 
Трудно представить 
вожатую, которая од
новременно читает 
конспект и проводит 
занятие с детьми. 
Узость воспитательной 
работы подчеркивает 
план. Планируемые 
мероприятия не отли
чаются выдумкой, ча
сто повторяются: «са
нитарный день», «про-

Закарпатские суве
ниры — образцы са
мобытного оригиналь
ного искусства народ
ных умельцев — поль
зуются большим спро
сом.

Хустский керамиче
ский завод выпускает 
88 наименований су
вениров. В этом году 
на предприятии освое
но 12 новых видов из
делий.

НА СНИМКЕ: работ
ники ОТК А. С. Фан
та (слева) и О. П. Гри- 
цило проверяют гото
вую продукцию.

Фото Л. Ковгана. 
(Фотохроника ТАСС). 

гулка за территорию 
лагеря», «просмотр те
лепередач», «читка 
книг». Планы, напри
мер, первого и третье
го потоков отряда «Ту. 
рист» одинаковых. Ис
ключен дифференциро
ванный подход к детям. 
И третьекласснику в 
первом потоке, и семи
класснику в третьем 
предлагают «мойдоды- 
ра». Ну и ну! Рослому 
пареньку вкладывают 
в руки детскую иг. 
рушку: тешься...

Совершенно исклю
чен из плана воспита

тельной работы труд. 
Рядом плантации ово
щеводческой бригады 
Героя Социалистичес
кого Труда Н. И. Ше
пелева. Сотни килог. 
раммов огурцов, зре
лых'. выращенных не
легким трудом, теряют 
свои товарные качест. 
ва по той причине, что/ 
некому их собирать. 
Один-два дня пионеры 
лагеря могли бы с 
удовольствием порабо
тать на полях. Конеч
но, и в труде должен 
присутствовать эле
мент игры. Создайте 
трудовой десант, до
верьте ребятам все 
вопросы решать на со. 
вете командиров, по-

Денежно-вещевая лотерея
В 1974 году общая 

сумма выигрышей за 
9 выпусков составит 
126 миллионов рублей. 
Разыгрывается 1266 
автомобилей «Жигу
ли», «Москвич_412» и 
«Запорожец», 1392 мо
тоцикла, 918 пианино, 
2110 телевизоров, 
15814 холодильников, 
8440 ковров и много 
других ценных вещей, 
денежные выигрыши— 
от 1 до 200 рублей.

По лотерейному би
лету, в котором совпа

могите развернуть со
ревнование среди от
рядов и вы увидите, 
как обыкновенный 
труд увлечет школьни
ков. Вот она, трудовая 
романтика. Детское
воображение обяза
тельно представит та
кую картину: мамы, 
папы, бабушки несут 
в авоськах из магази
на огурцы и помидо
ры, собранные руками 
пионеров. Поверьте, 
они приобретают в 
эти дни нечто боль
шее, чем загар и при
бавку в весе...

Почему бы не орга
низовать в лагере жи
вой уголок, пионер
ский театр, сбор ле
карственных трав. 
Сколько возможностей 
у молодежного кол
лектива воспитателей 
сделать интересным, 
захватывающим июль
ский день. А сдача 
норм ГТО? Это ли не 
возможность укрепить 
ребят физически. К 
сожалению, в; третьем 
потоке спортивная ра
бота проводится слабо. 
В лагере нет физрука. 
Не с кого и спросить, 
некому поручить.

Директору В. Кузь
менко одновременно 
заниматься этим воп

ли номер и серия, 
владелец получает ос
новной выигрыш, ос
тальные 199 номеров 
серии получают по 1 
рублю. По выиграв
шим лотерейным би
летам за шесть меся
цев тегсущего года 
только деньгами было 
выплачено по нашему 
району 15655 рублей.

Счастливыми вла. 
дельцами лотерейных 
билетов оказались: 
М. Г. Петренко, кото
рый выиграл холо- 

росом, а также и хо
зяйственными делами 
трудно. Чуть ли не 
ежедневно неполадки 
с большим ХОЛОДИЛЬ
НИКОМ, хлопоты ПО 
приобретению турис
тического снаряже
ния... В этой ситуации 
спорт на втором пла
не. Должной же помо
щи со стороны райко
ма комсомола в под
боре кадров не видно. 
Об этом свидетельст
вует и тот факт, что 
самые грубые наруше
ния за время работы в 
лагере сделали... вос
питатели.

Кстати, на наш воп
рос, как обстоят дела 
в пионерлагере «Спут
ник» секретарь РК 
ВЛКСМ по школам 
Т. С. Волкодав отве.
тила:

— Все хорошо, все 
нормально.

Если это хорошо, то 
что же такое плохо?..

...Вечерело. Горнист 
трубил сбор Подума
лось: хорошо, если б 
этот сбор прозвучал 
для взрослых, напом
нил им: лето идет, 
нельзя ослаблять вни
мание отдыху школь
ников. Ведь только от 
старших зависит, куда 
позовет пионерские 
отряды горнист, и не 
станет ли лето * слиш
ком длинным и скуч
ным. как у Кости Зу- 
банева и его товари
щей?

А. ВЕЛИЧКО.

дильник за 250 рублей, 
Т. В. Гавриленко — 
ковер импортный за 
84 рубля, И. В. Трофи
менко получил пухо
вый платок, а Л. П. 
Смолева — холодиль
ник за 335 рублей, 
Т. Н. Гончарова тоже 
стала владельцем хо
лодильника стоимо
стью 250 рублей.

И. КИСЕЛЕВ, 
заведующий цент
ральной сберкассой 

№ 7799.

ВЕЛОР У С С К А Я 
ССР. 28 июля испол
няется 30 лет со дня 
освобождения Совет
ской Армией города 
Бреста от немецко- 
фашистских захватчи
ков.

В эти дни проходят 
волнующие встречи 
ветеранов Великой 
Отечественной войны 
— участников обороны 
и освобождения горо
да. Они вспоминают 
свою фронтовую 
юность, однополчан, 
тех, кто шагал рядом 
по долгим и трудным 
дорогам войны.

В мемориальный 
комплекс «Крепость- 
герой — Брест» со всех 
концов страны и из-за 
рубежа прибывают лю
ди, чтобы отдать дань 
уважения героизму и 
мужеству защитников 
крепости.

ИА СНИМКЕ: ест?, 
о чем вспомнить вея 
терацам Великой Оте
чественной войны, 
участникам освобожде
ния Бреста бывшим 
начальнику штаба ар. 
тиллерийского диви
зиона самоходных 
орудий, подполковнику 
запаса Л. Лазько (сле
ва) и командиру пу
леметной роты, капи
тану запаса Г. Чаплы. 
гину.

Фото Н. Акимова, 
и В. Германа. 

(Фотохроника ТАСС).

Из зала суда, 

Горькое 
похмелье

В апреле 1974 года 
рабочие геодезической 
экспедиции № 2055
получили заработную 
плату и решили отмет 
тить это событие. В 
нетрезвом состоянии 
старший инженер 
этой экспедиции В. 
Чугуев дал команду 
выехать ночью в Не
винномысск. В кабину 
машины «Г АЗ-51» се
ли четыре человека, и 
пьяная кампания вы
ехала на трассу. На 
344 километре шофер 
В. Есипенко из-за 
опьянения потерял 
способность управлять 
машиной и сбил 
встречный мотоцикл. 
В результате мото
циклист Левашов был 
убит, а его товарищ 
Долбин умер в боль
нице. Не оказав ни. 
какой помощи постра
давшим, Есипенко 
бросил машину и сбе
жал.

17 июня 1974 года 
народный суд Кочу
беевского района при
говорил В. Есипенко 
к 8 и В. Чугуева — к 
4 годам лишения сво- 
боды.

Ф. ГУБАНИЩЕВ.

Редак гор 
Г. БАЛМАКОВ

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК» АКАЦИЯ». Дети .до 16 лет не допу-
25 июля. Цветная кинокомедия скаются. Начало в 19, 21 час.

«НЕИСПРАВИМЫЙ ЛГУН». Начало 29—30—31 июля. Дилогия «ВЫСО-
в 17, 19, 21 час. КОЕ ЗВАНИЕ». Фильм первый —

26 июля. Новый художественный «Я — ШАПОВАЛОВ Т. П.». Фильм 
фильм «ХРОНИКА НОЧИ». Начало второй — «РАДИ ЖИЗНИ НА ЗЕМ. 
в 17, 19, 21 час.' ЛЕ». Начало в 17, 21 час.

27—28 июля. Новый цветной ху. Открыта предварительная прода-
дожественный фильм «ЛИЛОВАЯ жа билетов.

КОЧУБЕЕВСКОМУ СМУ.З Доставка рабочих к . месту работы
ТРЕБУЮТСЯ производится транспортов СМУ.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
плотники, каменщики, монтажники Обращаться по адресу: с. Кочубе-
железобетонных конструкций, бетон- евское, ул. Торговая, 27, отдел кад- 
щики, подсобные рабочие (мужчины). ров. Телефон № 1—16 или 5—29.
Оплата труда сдельно-премиальная. 6—3 _______ __

Хлебокомбинату Кочубеевского райпо 
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ 
грузчики, оклад 100 рублей, и газо- 
электросварщик, оплата согласно 
штатному расписанию.

5—3 _____________________________

Кочубеевскому комбинату комму
нальных предприятий и благоуст
ройства

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ЗАВХОЗ.
За оправками обращаться: ул, 

Больная, 3.
3—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ ПОЛИГОНУ столяр-плотник со сдельно-преми
МСУ—27, альной оплатой труда или по догово

находящемуся на территории Кочу
беевского мехкарьера

ренности; и

на постоянную работу бетонщики и рабочие бетонно-раст
ТРЕБУЮТСЯ ворного узла со сдельно-премиальной

газо-электросварщик, знающий ар оплатой труда. Работы выполняются
матурные работы, со сдельно-преми в одну смену.
альной оплатой труда; 6—4

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, .улица имени Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора 3-09. зам. редактора— 6-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора—3.79, отдела писем — 2-44, бухгалтерии—4.86, радиовещания — 5-05, типографии — 5-49. 
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